



Magenballon / Gastric balloon

Magenballon - Set, zur Anwendung von Patienten mit Übergewicht (BMI > 27 kg/qm)

Gastric balloon set, for use by overweight patients (BMI > 27 kg/qm)

Artikelnummer item no.	Maße dimensions	Füllvolumen filling volume	Standzeit service life	steril sterile	1 VE pack. unit
FE-110800MB	10 x 7 cm	400 - 800 qcm	6 Monate	Ⓢ	1 Stk./pcs.

Magenballon zur speziellen, nicht-chirurgischen Behandlung - um eine Gewichtsreduktion von bis zu 20 kg bei adipösen Patienten zu erreichen. Der Magenballon wird oral mit Hilfe eines Katheters in den Magen eingeführt und mit Flüssigkeit befüllt, anschließend wird der Katheter vom Magenballon entkoppelt. Dieser Vorgang dauert ca. 15 - 30 Minuten, die Entfernung des Magenballons dauert nur wenige Minuten.

Gastric balloon for special non-surgical treatment to achieve weight reduction by up to 20 kg in obese patients. The gastric balloon will be inserted orally into the stomach by using a catheter, then it will be filled with fluid. After that the catheter will be disconnected from the gastric balloon. This procedure takes about 15 - 30 minutes, the removal of the gastric balloon takes only a few minutes.

